

Bombers rescata a un esquiador accidentado en Masella



Este mediodía, agentes de Bombers de la Generalitat de Catalunya han tenido que rescatar a un practicante de esquí de montaña que subía por la pista La Cova de Masella.

Un esquiador de montaña se ha accidentado hoy en la estación de esquí de **Masella** cuando ha sufrido una caída mientras ascendía por la pista La Cova, en la cota 1950, por encima del telesilla Jumbo Tosa.

La estación se encuentra en estos momentos **cerrada** después de que el personal técnico de Masella decidiese posponer la apertura de la temporada de esquí a este próximo **viernes 2 de diciembre**.

Por esta razón en el momento de accidente no había personal de la estación en pista ni camillas disponibles para poder bajarlo. El accidentado ha tenido que **llamar a Bombers de la Generalitat** para que se le rescatase.

Para llegar a la zona del accidente se ha activado un **helicóptero del Greim**, que ha llegado a la zona a los pocos minutos de recibir la llamada.